



Kiel, 13. Dezember 2012

Nr. 302/2012

Wolfgang Baasch und Thomas Rother:

Stiftungsuniversität stärkt die Hochschule in Lübeck

Zum Beschluss des Senats der Universität Lübeck, die Hochschule in eine Stiftung umzuwandeln, erklären die Lübecker SPD-Landtagsabgeordneten Wolfgang Baasch und Thomas Rother:

Mit dem Beschluss zur Stiftungsuniversität wird die Lübecker Hochschule gestärkt und der Hochschulstandort Lübeck gesichert. Mit der Umwandlung der Uni zu Lübeck in eine Stiftung des öffentlichen Rechts werden wesentliche Forderungen der SPD umgesetzt. Ihre Zukunft als Stiftungsuniversität kann die Lübecker Universität nur gestalten, weil der Beschluss der schwarz-gelben Vorgängerregierung, die Universität abzuwickeln, am Widerstand der Lübeckerinnen und Lübecker, der Studierenden und Beschäftigten der Uni und auch der SPD gescheitert ist. In dem jetzt beginnenden Verfahren zur Umwandlung in eine Stiftungsuni muss die Sicherung der Ansprüche und Mitspracherechte der Beschäftigten gewährleistet werden. Es muss klar sein, dass das Land weiterhin in der Verantwortung für die Uni Lübeck ist. Natürlich muss auch das Nein zu Studiengebühren ein Grundsatz der künftigen Stiftungsuni sein. Den jetzt beginnenden Umwandlungsprozess werden wir konstruktiv begleiten.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de